

Acta de Defensa de Tesis de la Maestría en Ciencias Humanas opción: Filosofía Contemporánea

El 3 de setiembre de 2021, en Montevideo, se reúne el tribunal de tesis con el objetivo de evaluar la tesis de maestría titulada: El contenido no conceptual de la percepción y su procesamiento, presentada por Marcelo Gambini estudiante de Maestría en Ciencias Humanas, opción Filosofía Contemporánea.

El tribunal está integrado por: Dr. Álvaro Peláez (director de tesis), Dr. Damián Bravo, Dr. Ignacio Cervieri, Dr. Ronald Teliz.

El tribunal considera que la tesis ha sido aprobada con la calificación de Muy bueno.

Así queda cumplida la última actuación correspondiente en la Maestría en Ciencias Humanas, opción Filosofía Contemporánea, de acuerdo a lo establecido por la ordenanza respectiva.

Dr. Álvaro Peláez Cedrés

Dum Julia

Ronald Teliz

Dr. Damián Bravo Zamora

Ignacio Cervieri